

## Neugestaltung des Grillplatzes am Rhein in Nackenheim abgeschlossen



Im Rahmen der diesjährigen 72-Stunden-Aktion der Katholischen Jugend Nackenheim (KJN) auf dem Grillplatz am Rhein, wurde der Pavillon farbenfroh gestaltet und eine Blühwiese mit Insektenhotel angelegt. Zudem wurden versch. Vorarbeiten für die geplante Umgestaltung und Aufwertung des Grillplatzes durchgeführt.

Die Ortsgemeinde dankt der KJN für diese großartige Unterstützung.

Direkt nach der Aktion konnten vom Bauhof erste Elemente montiert und der Platz somit deutlich aufgewertet werden. Die Neugestaltung konnte nun mit der Errichtung einer neuen Wippe abgeschlossen werden.

Im Einzelnen wurden folgende Maßnahmen durchgeführt:

- Rückbau der Feuerstelle im Pavillon und Einbau einer runden Sitzbank
- Sanierung und Austausch von Holzteilen im Pavillon/am Dach
- farbliche Gestaltung des Mittelpfostens im Pavillon
- Ersatz der alten Holzgarnitur auf dem Grillplatz durch drei Picknicktische
- Aufstellen von drei neuen Ruhebänken
- neuer Ortsplan am Rheinradweg
- Montage eines neuen Radanlehnbügels
- Findlinge rund um den Grillplatz und die Grillstelle
- Neue Grillstelle mit Grillrost
- Blühwiese und Insektenhotel
- neue Spielwippe



In den Sommermonaten wird der Leinpfad am Rhein zwischen Grillplatz und Sportboothafen mit Pflaster ausgebaut, so dass auch dieser Weg sicher und ohne Schlaglochsalom erreicht werden kann. Der radverkehrstaugliche Ausbau des Leinpfades wird mit 90 % durch den Bund (WSV) bezuschusst, weitere 10 % erhält die Ortsgemeinde über den Radwegfonds der Verbandsgemeinde Bodenheim.

Die Planungen für einen Reisemobilstellplatz am Grillplatz wurden auf den Weg gebracht, der Bebauungsplan ist in Aufstellung.

Wir hoffen sehr, dass der Grillplatz von unseren Bürgerinnen und Bürgern und von unseren Familien rege genutzt und gut angenommen wird. Eine Reservierung/Anmietung des Grillplatzes ist nicht erforderlich.

Ihr  
René Adler  
Ortsbürgermeister

